

Karang Taruna Merdeka Jaya Desa Wora Kembali Lakukan Gerakan Penghijauan

Subhan Riyadi - SULSEL.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 26, 2021 - 22:29



Wora - Karang Taruna Desa Wora dibawah kepemimpinan Defisofian telah dua kali menggelar penanaman pohon di sepanjang pinggir jalan dan Lapangan Desa Wora.

Melalui bidang lingkungan dan kesehatan, Karang Taruna Merdeka Jaya (KTMJ) Desa Wora kembali menggelar kegiatan penghijauan di area Embung Desa Wora. Minggu, 26 Desember 2021.

Menurut Murijal, S.Pd selaku Ketua Bidang Lingkungan dan Kesehatan, gerakan penghijauan ini merupakan bentuk kepedulian kami terhadap kondisi lingkungan dan alam, gerakan penghijauan ini akan terus kami lakukan.

"Ini adalah kali ketiga kami dari Karang Taruna Merdeka Jaya Desa Wora mengadakan kegiatan penghijauan, hal ini semata untuk tetap menjaga kestabilan alam dan juga mengurangi terjadinya tanah longsor, dengan menanam pohon sangat banyak manfaatnya," kata Defisofian, S.Sos selaku Ketua Karang Taruna Merdeka Jaya Desa Wora

Menurut Kades Wora, A.Kadir H.Tahami, upaya penghijauan yang diselenggarakan oleh Karang Taruna Desa Wora ini merupakan langkah yang tepat, mengingat sering terjadi pembabatan hutan oleh masyarakat, dan langkah penghijauan ini dapat pula menghindarkan dari terjadinya tanah longsor.



Tambah Ahyadin, selaku ketua Pemuda Kreatif Membangun Desa (PKMD) Bima NTB, kita semua mengapresiasi atas upaya penghijauan ini, gerakan generasi muda melalui Karang Taruna Desa Wora sangat positif dan dapat dijadikan contoh bagi karang taruna desa-desa yang lain.

Kegiatan ini merupakan langkah yang tepat, mengingat waktu dan kondisi, dimusim hujan, disaat banyaknya penggundulan hutan lindung, Karang Taruna Desa Wora mampu hadir untuk membangkitkan kesadaran masyarakat untuk peduli terhadap alam terutama gerakan menanam pohon bersama.

Kegiatan penanaman pohon ini dihadiri oleh Kepala Desa Wora, A.Kadir H.Tahami dan Ketua Pemuda Kreatif Bima NTB, Ahyadin, S.Pd., M.Pd, yang masing-masing mengawali penghijauan.